

Ergänzung zur Patientenverfügung

Viele von uns haben eine Patientenverfügung. Und ebenso viele haben darin entschieden, dass unter bestimmten Umständen lebenserhaltende Maßnahmen wie künstliche Beatmung nicht erfolgen sollen.

Was aber, wenn sie ihren Willen nicht mehr äußern können und an Corona erkrankt sind? Wollen sie dann nicht beatmet werden?

Für diesen Fall haben die Malteser ein Formular erstellt, das sie auch am PC ausfüllen können.

Sollten sie sich für die Ergänzung zur Patientenverfügung im Corona-Fall entscheiden, sollten sie **vorher mit ihrem Hausarzt sprechen.**

Das Formular finden sie [HIER](#)

Durch die Weiterleitung auf die Seiten der Malteser öffnet sich das Formular erst nach einigen Sekunden.